

Reflexiones.....

Publicado por PANTERA1 - 28 Oct 2014 19:40

Reflexiones en voz alta o más bien reflexiones a texto abierto.

Que los tiempos del boom inmobiliario y la edad del ladrillo paso está claro, dejando grandes rastros de destrucción y daños a su paso como si de una guerra se tratase, victimas por doquier y como en todas las guerras demasiados perdedores ya que nunca gana nadie.

Que la edad de oro del mundo del quad paso, está claro también, el tener un quad para salir a dar la nota, rutear con grandes grupos, vacilar con los colegas y presumir de lo que puedo comprar y hacer esta también enterrado, ya no hay futuro, el quad está muerto y como tal su mundo hay que enterrarlo y deshacernos de los restos para eliminar cualquier vestigio del pasado.

Se cierran páginas y foros hace años, se hunden medios escritos relativos a este mundo, en definitiva esto se acaba y el barco se escora demasiado como para permanecer en él, va llegando el momento de abandonarlo y llorar viendo su hundimiento.

Y me pregunto yo si esto esta tan muerto por que para una concentración de la cual han pasado ya 5 ediciones las plazas de esta se agotaron en apenas 72 horas?????

Y porque existen a día de hoy varios eventos que persisten en varias ediciones sucesivas y siempre rozando el completo si es que no..... Repleto????

Pues entonces este muerto no parece estar aun para enterrar? ¿NO?

Y me pregunto yo si los eventos de este tipo que es a la vez una gran reunión de amigos, conocidos y una gran oportunidad de conocer nuevos compañeros, tiene tal poder de convocatoria en tan poco margen de tiempo, porque no se mantiene esta unión durante el resto del tiempo?

Todos estamos pendientes de la reunión esos días pero no nos preocupamos de nuestros amigos, compañeros de ruta etc. durante el resto del año???? Por qué???? Que pasa que el resto del tiempo no somos usuarios de quad/atv/utv ¿????

O es que al final va a ser verdad que somos 4 y mal avenidos.....no, señores no me lo creo, si somos capaces de juntarnos tantos en un fin de semana adaptándonos a viajes, pernoctación, y los gastos y trastornos que todo esto origina, porque no somos capaces de mantenernos en contacto el resto del tiempo tratando de mantener nuestra ilusión.

Esto no puede ni debe ser así, debemos ayudarnos, apoyarnos, y sobre todo no perder una de las directrices de nuestra afición salir a disfrutar con amigos, así que vamos a mantener a esos amigos.

=====

Re: Reflexiones.....

Publicado por speedy - 28 Oct 2014 20:06

Tienes toda la razón, lo que pasa es que en cada casa hay unos problemas u otros que muchas veces te cortan el poder salir con los quads todo lo que quisiéramos.

También que en general, la gente normalmente, pues va a su bola y solo se acuerda de los compañeros cuando pueden, le dejan o le interesa en ese momento.

Pero como dices, ojala estuviéramos todos más unidos y todo podría cambiar a mejor. ☺

=====

Re: Reflexiones.....

Publicado por drakis - 28 Oct 2014 21:08

Estoy totalmente de acuerdo contigo CAMPEON.

.-Yo ademas creo que lo vivo durante todo el año, si no es por rutas, es por carreras. Pero no me aparto de este mundillo y tu sabes bien que nuestras conversaciones siempre hacen referencia al mundo del quad ☺

=====

Re: Reflexiones.....

Publicado por Kotic - 28 Oct 2014 22:34

Por lo que yo veo y lo que sucede con la gente que sale a mi alrededor... Siempre somos 2 los pringados que se encargan de decir "venga este finde ruta"; nos molestamos en organizar todo, mirar tracks, preguntar a compañeros caminos, mirar sitios para comer/almorzar, gasolineras, sitios bonitos para ver, llamar a unos a otros y poder coincidir varios y luego para qué, para que de 10 que te vengan solo 3-4 te digan gracias o ni si quiera eso te digan es que a mi me gusta así o me gusta así... te vengan con prisas de que quieren llegar a casa o pierden la cabeza y empiezan a hacer locuras como si tuvieran 18 años arriesgando toda la ruta.

Yo como ya he visto de todo, al final paso, salgo con los 2-5 de siempre que ya conozco que van a lo mismo que yo, a rutear para ver cosas y listo. Es una pena, pero es lo que hay.

A parte, la situación económica de cada uno... hace 5-6 años recuerdo hacer rutas casi todos los findes ahora mismo doy gracias si llego 1 al mes, teniendo en cuenta que tengo que ir con alguien, y de ir a eventos ya ni te hablo, esta es mi situación actual con el tiempo quien sabe 😊

=====

Re: Reflexiones.....

Publicado por baranjara - 29 Oct 2014 10:59

totalmente de acuerdo, con el amigo pantera.

somos nosotros los que tenemos en nuestras manos, el que esto se vaya a pique o continue.

quedamos pocos, eso esta claro, pero ya no somos los demonios de aquellos años, en que todo el mundo miraba mal a los quadtreros.todos los eventos solidarios que se organizan, han contribuido de forma exitosa, a ese lavado de cara de nuestra afición.

ahora es muy complicado salir en grandes grupos a rutear, y mucho menos sin permisos, porqueno te dejan, salir 4. o 5 ya es un buen numero.

yo este año... por diversos motivos solamente he salido cuatro veces, pero siempre salia todos los fines de semana, y espero volver a hacerlo.

el quad, no esta muerto !!!

=====

Re: Reflexiones.....

Publicado por drakis - 29 Oct 2014 17:07

Haber como se presenta 2015 y si se pueden hacer y organizar cosas para reunirnos todos

=====

Re: Reflexiones.....

Publicado por PANTERA1 - 29 Oct 2014 21:13

Si el problema no es el hacer y organizar cosas, porque a quien le gusta eso sigue y seguirá trabajando de forma totalmente altruista en ello, pero me duele mucho el ver que de la cantidad de gente que nos conocemos al final solo mantenemos el contacto con los 4 de siempre. que seguimos al pie del cañon eso si. ☺

=====

Re: Reflexiones.....

Publicado por drakis - 29 Oct 2014 22:02

.-Y eso que ahora las tecnologías permiten estar en contacto permanentemente unos con otros.

=====

Re: Reflexiones.....

Publicado por Kotic - 29 Oct 2014 22:09

Si pero muy poca es la gente que la sabe utilizar o que pasa de perder el tiempo en el PC. Por ejemplo de los que solemos salir solo miraveche y yo estamos en este foro, el resto, y mira que se lo decimos nada de nada, dicen que no saben. Ejemplo, ¿en la cultural cuantos estuvisteis 50-80 personas? ¿cuantos escriben algo o ven las fotos, un 15-20%?

=====

Re: Reflexiones.....

Publicado por drakis - 29 Oct 2014 22:12

.-Pero pasa lo mismo con los Pilotos. Organizas carreras, haces un Reglamento y después vienen las quejas. Les dices que miren el Reglamento y ni le han echado un vistazo.

.-En fin, nos acordamos de Santa Barbara cuando truena jejejeee

=====